



COMUNICADO DE PRENSA

Departamento de comunicaciones y enlace para la comunidad
6901 Charles Street Towson, MD 21204
443.809.1250 (Español) 443.809.5908 (English) www.bcps.org

FECHA DE PUBLICACIÓN: 1 de diciembre, 2023

CONTACTO: Departamento de comunicaciones y enlace para la comunidad
443.809.1250 (español) 443.809.5908 (English)

Los eventos de BCPS para el mes de diciembre

TOWSON, MD. – El siguiente es un calendario de eventos, reuniones y otras fechas importantes de las escuelas públicas del condado de Baltimore para el mes de diciembre de 2023.

Fecha para recordar este mes

Solicitudes abiertas para ser el estudiante miembro del consejo de educación del condado de Baltimore 2024-2025

viernes 1o de diciembre

[La solicitud para ser el estudiante miembro del consejo](#) estará disponible a partir del viernes 1o de diciembre. La fecha límite para presentar solicitudes será el lunes 8 de enero de 2024 a las 11:59 p.m. No serán consideradas las solicitudes recibidas después de la fecha límite. Se recomienda a los estudiantes que revisen cuidadosamente las instrucciones y el cronograma de la solicitud, así como la descripción del puesto del estudiante miembro del consejo y las preguntas frecuentes antes de presentar la solicitud. No se considerarán las solicitudes incompletas. Solo los estudiantes de BCPS que actualmente son estudiantes de segundo o tercer año de preparatoria y que tienen una nominación del director de su escuela son elegibles para postularse.

Cierre de la encuesta sobre la asignación de personal de educación especial

viernes 1o de diciembre

Se invita a las familias de estudiantes que reciben servicios de educación especial a completar [una breve encuesta](#) sobre la asignación de personal de servicios y de apoyos de educación especial. El departamento de educación especial de BCPS usará los resultados de la encuesta para desarrollar el plan de asignación de personal de educación especial para el próximo año escolar.

Se cierra [la encuesta del estudio de límites geográficos de las escuelas primarias del área noroeste](#)

domingo 3 de diciembre

El estudio de límites geográficos de las escuelas primarias del área noroeste afecta a los estudiantes que actualmente asisten a las escuelas primarias de Bedford, Fort Garrison, Milbrook, Scotts Branch, Summit Park y Wellwood International, así como al Campfield Early Learning Center. Los miembros de la comunidad están invitados a completar una [encuesta en línea](#) disponible hasta el domingo 3 de diciembre, y a compartir sus opiniones sobre cuatro borradores que muestran las opciones para nuevos límites geográficos escolares. La encuesta está disponible en varios idiomas.

[Semana de las escuelas integrales](#)

del lunes 4 de diciembre - viernes 8 de diciembre

La Semana de las escuelas integrales reconoce los avances logrados en materia de equidad e inclusión y el compromiso de hacer aún más para educar a todos los niños.

Reunión del comité asesor de ciudadanos de educación especial

lunes 4 de diciembre, 19 a 20:30 h

[Use este enlace para entrar a la reunión](#)

Tema: "Introducción a la educación especial I"

Feria de recursos de educación especial de BCPS

martes 5 de diciembre, 18 a 20 h

En la escuela White Oak, 8401 Leefield Rd., Parkville 21234

En este evento gratuito, los padres de estudiantes que reciben servicios de educación especial pueden saber más sobre BCPS, los recursos comunitarios y establecer contactos con otras familias. Los expositores incluyen Abilities Network, Aligned Wellness, Autism Speaks, Departamento de Parques y Recreación del Condado de Baltimore, KEEN (Kids Enjoy, Ejercicio Ahora), Centro de Maryland para Discapacidades del Desarrollo, Coalición de Familias de Maryland, Administración de Seguros de Maryland, The Parents' Place of Maryland,

Pathfinders for Autism, Special Olympics y We Rock the Spectrum Kid's Gym. Los asistentes pueden confirmar su asistencia escribiendo a serc@bcps.org

Reunión del consejo de educación

martes 5 de diciembre, 18.30 h

Sede de BCPS/Greenwood – Edificio E, 6901 N. Charles St., Towson 21204

Puede ver información sobre cómo asistir y hacer comentarios públicos en las reuniones en [el sitio web del consejo](#).

Evento de feria de empleo de recursos familiares de la zona este

miércoles 6 de diciembre, de 12 a 14 h

Centro de recursos familiares del este, 9150 Franklin Square Dr., Rosedale 21237

No se realizarán entrevistas en el sitio.

Taller de almuerzo y aprendizaje de Parent U: "Comiendo saludable con un presupuesto"

miércoles 6 de diciembre, a las 12:30 h

[Registre su asistencia en línea.](#)

Reunión del comité de estudio de límites geográficos de las escuelas primarias del área noroeste

miércoles 6 de diciembre, de 18 a 20 h

Cafetería de la escuela Pikesville High, 7701 Seven Mile Ln., Pikesville 21208

En caso de mal clima, la fecha alternativa es el jueves 7 de diciembre. Si el comité determina que se necesita otra reunión, esa reunión se llevará a cabo el miércoles 13 de diciembre, con fecha alternativa por el mal clima para el miércoles 3 de enero.

Reunión del comité asesor de ciudadanos dotados y talentosos

miércoles 6 de diciembre, a las 19 h

[Detalles de la reunión](#)

Esta reunión será con la superintendente de BCPS, Dra. Myriam Rogers (Yarbrough)

Reunión comunitaria con el estudiante miembro del consejo (SMOB por sus siglas en inglés)

jueves 7 de diciembre, de 18 a 18.30 h

Kayla Drummond, la estudiante miembro del consejo, organiza una reunión pública mensual de SMOB para todos los estudiantes de preparatoria. Los estudiantes pueden asistir a través de Google Meet con el código SMOBTOWNHALL y deben iniciar sesión usando sus

credenciales de BCPS para poder entrar a la reunión. Los estudiantes podrán enviar preguntas para el SMOB y participar en debates basados en los temas presentados por los participantes. **Taller de aprendizaje y almuerzo de Parent U: "¿Puedes oírme ahora?"** Cuando las preguntas que les haces a tus hijos quedan sin respuesta y tus preocupaciones crecen.

Viernes 8 de diciembre, 12:30 h

Los padres a menudo hacen preguntas a sus hijos para comprenderlos mejor, sólo para recibir respuestas breves o vagas. Conozca la investigación del cerebro para explicar este frustrante desafío, así como estrategias para reducir el estrés, establecer conexiones y aumentar la probabilidad de que los niños compartan más información. [Debe registrarse en línea para participar.](#)

Consejos estudiantiles del condado de Baltimore/Asamblea general de los consejos juveniles del condado de Baltimore

lunes 11 de diciembre, de 9 a 14:30 h

Centro comunitario de Randallstown, 3505 Resource Dr., Randallstown, MD 21133

Reunión del consejo asesor de educación del área suroeste

lunes 11 de diciembre, 19 h

[Detalles de la reunión](#)

Tema: "Departamento de Planificación"

Cierre de la encuesta para elegir el nombre para una nueva escuela secundaria

martes 12 de diciembre

La escuela secundaria más nueva del condado de Baltimore, en King Avenue en Rosedale, abrirá en agosto de 2024. En noviembre, más de 3500 miembros del Equipo BCPS sugirieron nombres para la escuela, y los dos nombres más sugeridos fueron *Northeast Middle School* y *Nottingham Middle School*. [Una encuesta multilingüe](#) para determinar quién obtuvo más votos estará abierta hasta el martes 12 de diciembre. Una vez que se haya elegido un ganador, los líderes de BCPS revisarán el nombre y lo presentarán al consejo de educación del condado de Baltimore para su aprobación final antes del 23 de enero 2024.

Seminario web mensual: "Cómo convertirse en un empleador de aprendizaje para jóvenes"

miércoles 13 de diciembre, 8:30 h

El programa de aprendizaje juvenil de BCPS es un esfuerzo de colaboración con el Departamento de Trabajo de Maryland y empleadores locales. El programa está diseñado para brindar oportunidades a los estudiantes para "aprender mientras se les paga". La

mayoría de los empleadores participan en el programa para ayudar a hacer crecer su propia fuerza laboral. Puede encontrar más información y el enlace para el seminario web en [línea](#).

Sesiones de reclutamiento de BCPS para múltiples puestos

miércoles 13 de diciembre

Centro de desarrollo de la fuerza laboral de Eastpoint

7930 Eastern Avenue, Baltimore 21224

Esta sesión de reclutamiento es para personas interesadas en los siguientes puestos: trabajadores de servicios de construcción, asistentes de autobús, conductores de autobús, trabajadores de cafetería, trabajadores de transporte para la cafetería y trabajadores de terrenos II. BCPS anima a los solicitantes a [presentar su solicitud en línea](#) antes de asistir a estas sesiones. Los solicitantes deberán asistir a la presentación y a la entrevista. La presentación comenzará poco después de la hora de llegada y luego seguirán las entrevistas individuales. Para obtener más información, llame al 443-809-7872.

Horario del día:

- 9 a 10 h para los solicitantes de conductores y asistentes de autobús
- 10:30 -12 h para solicitantes de trabajadores de servicios de construcción (entrevistas en el sitio)
- 12-13 h para solicitantes de trabajadores de terrenos II (entrevistas en el sitio)
- 2-4 h para solicitantes de trabajador de cafetería y transportador de trabajadores de cafetería (entrevistas en el sitio)

Capacitación de servicio de aprendizaje de BCPS para organizaciones sin fines de lucro

jueves 14 de diciembre, 13 h

BCPS y el Centro de voluntarios del gobierno del condado de Baltimore colaboran para ofrecer a los estudiantes una base de datos con oportunidades de servicio de aprendizaje en organizaciones sin fines de lucro en Maryland. Las organizaciones interesadas en obtener más información pueden comunicarse con BCPS a través de su formulario de *Asociación Comunitaria BCPS* y el Centro de Voluntarios del condado de Baltimore. Se ofrecerán capacitaciones mensuales para organizaciones sin fines de lucro para saber sobre los requisitos del Departamento de educación del estado de Maryland y las actividades para cumplir con el servicio.

Taller de aprendizaje y almuerzo de Parent U: "Cómo afrontar las vacaciones sin sus seres queridos"

viernes 15 de diciembre, 12:30 h

[Debe registrar su asistencia en línea.](#)

Se cierra la encuesta del estudio de límites geográficos para el alivio de capacidad de escuelas primarias del área central

domingo 17 de diciembre

El estudio de límites geográficos de las escuelas primarias del área central afecta a los estudiantes que actualmente asisten a las escuelas de Carroll Manor, Cromwell Valley Regional Magnet, Halstead Academy, Hampton, Jacksonville, Lutherville Laboratory, Mays Chapel, Oakleigh, Padonia International, Pine Grove, Pinewood, Pleasant Plains, Pot Spring, Rodgers Forge; así como las escuelas primarias Riderwood, Stoneleigh, Timonium, Warren y West Towson. Los miembros de la comunidad están invitados a completar [una encuesta en línea](#) y compartir sus opiniones sobre cuatro opciones preliminares para nuevos límites escolares para aliviar el hacinamiento hasta el domingo 17 de diciembre. La encuesta está disponible en varios idiomas.

Conferencia de prensa con la Superintendente Dra. Myriam Rogers

martes 19 de diciembre, 10 h

En las oficinas administrativas de BCPS, 6901 N. Charles St., Edificio A, Towson 21204
La superintendente de BCPS, Dra. Myriam Rogers (Yarbrough), ofrecerá a los medios de comunicación las actualizaciones del sistema escolar y contestará preguntas del público. Se solicita a los miembros de los medios que confirmen su asistencia con la Srta. Gboyinde Onijala, directora ejecutiva del departamento de comunicaciones y enlace comunitario, escribiendo a oonijala@bcps.

[Reunión del consejo de educación](#)

martes 19 de diciembre, 18.30 h

Sede de BCPS/Greenwood – Edificio E, 6901 N. Charles St., Towson 21204

Puede encontrar información sobre cómo asistir y hacer comentarios públicos en las reuniones [en el sitio web del consejo](#).

Taller BCPS y *Talkspace*: “Apoyo de salud mental en línea para adolescentes”

martes 19 de diciembre, 18.30 h

En un taller virtual presentado por la plataforma en línea *Talkspace*, los padres y cuidadores pueden saber más sobre cómo los estudiantes de BCPS, de 13 años en adelante, tendrán acceso a los terapeutas de *Talkspace*, recursos de salud mental y apoyo adicional, de forma totalmente gratuita. [Debe inscribirse en línea.](#)

Vacaciones de invierno: escuelas y oficinas cerradas

lunes 25 de diciembre – lunes 1o de enero

#

[Las escuelas públicas del condado de Baltimore](#), el sistema escolar número 22 en los EE. UU., se esfuerza para mejorar las expectativas y cerrar la brecha de desigualdad preparando a nuestros estudiantes para el futuro, debido a sus líderes innovadores y talentosos, a sus profesores, a su personal y a sus estudiantes. BCPS celebra entonces [sus múltiples éxitos](#).